

## Lamentablemente falleció el policía que fue baleado en Pueblo Quiroga



Fuentes cercanas a la redacción de Diario San Rafael informaron que falleció el policía baleado en Pueblo Quiroga hace aproximadamente un mes.

Carlos Pavez había sido intervenido quirúrgicamente en varias ocasiones para intentar estabilizarlo después de las lesiones que le produjo un balazo de calibre .40 que le ingresó por la zona de la clavícula, recorrió el tórax y lesionó gravemente el intestino grueso y uno de sus riñones antes de salir por la zona lumbar. Desde entonces, el estado del efectivo ha sido reservado, hoy lamentablemente falleció.

*Por la vocación, por el  
otro, por todos, por la  
Patria. GRACIAS.*



*Honor, Respeto y Gloria  
por siempre Oficial.*



